

Tears for Beers – Folk aus dem Norden

Tears for Beers rockt nun seit fast 30 Jahren die großen und kleinen Bühnen Europas. In den letzten Jahren sind die fünf Musiker vorwiegend in Deutschland unterwegs und begeisterten auf Open Air Festivals wie „Wacken“, „Reload“, „Poyenberg“ oder der „Schallwellen-Festival Tour“. Dabei kommt der Partyzug auf kleinen Bühnen mit Publikumsnähe besonders schnell ins Rollen, weil die Band völlig unkompliziert mit wenigen akustischen Instrumenten und einer gewissen Leichtigkeit auftrumpft.

Lars Jensen – Frontmann und musikalischer Kopf der Band – bringt es auf den Punkt: „Wir sind seit fast drei Jahrzehnten auf einer musikalischen Reise mit vielen Experimenten und wissen daher genau, was wir wollen. Wir spielen, was unser Herz erfreut und das frei von elektronischen Instrumenten – ganz einfach.“

Tears for Beers zelebriert äußerst druckvollen Irish Folk und überrascht immer wieder mit Coverversionen bekannter Hits im „Tears for Beers-Style“. Wer ein Tears for Beers-Konzert besucht, löst ein Ticket für neunzig Minuten virtuosen Folk mit Partygarantie und feinsten Unterhaltung durch die Urgesteine des Folk aus dem Norden – und das immer mit mindestens einem Augenzwinkern. Gute Laune garantiert.